
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 MAI 1844.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Théodore Kirsten.

MESSIEURS,

Le sieur Kirsten est né le 17 août 1791, à Olsheim (Prusse rhénane); il habite la ville de Liège depuis 1812, et il y exerce la profession de maréchal-ferrant.

Le 17 février 1819, le pétitionnaire a épousé Marie-Anne Pousset, de Liège, et six enfants, nés sur le sol belge, sont issus de cette union.

Le pétitionnaire possède plusieurs maisons, et vit dans une certaine aisance; il jouit d'une bonne réputation et sa conduite est irréprochable.

Les autorités estiment qu'il y a lieu de lui accorder la faveur qu'il sollicite.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

J. MAERTENS.
